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長洲町教育委員会会議録 

 

会議録 平成３０年度 第４回 長洲町教育委員会会議 

招集年月日 平成３０年６月２５日（月）午前９時３０分 

招集場所 長洲町中央公民館 研修室 

出席者 委員会 教育長 戸越政幸、教育長職務代理者 坂本裕文、 

田中伏美委員、隈部壽命委員、徳田美津子委員 

事務局 学校教育課 学校教育課長 松林智之 

生涯学習課 生涯学習課長 藤井 司 

欠席者 なし 

職務説明責任者 松林 学校教育課長 

会議録作成者 松林 学校教育課長を指名 

 

日程番号 事件番号 事 件 内 容 

第 １ 
 

議事日程について 

第 ２ 
 

会議録署名委員の指名について 

第 ３ 議案第１４号 

長洲町放課後事業『フレンズ』長洲町放課後児童健 

全育成事業支援員の任用」について 

（学校教育課） 

第 ４ 協議第 ３号 
小学生のスポーツ活動に関するアンケートについて 

（生涯学習課） 

第 ５ 協議第 ４号 
学校の夏季休業期間内における学校閉庁日について 

（学校教育課） 

第 ６ 報告第 ６号 
平成 30年第 2回町議会定例会における一般質問の答

弁内容及び補正予算について   （学校教育課） 

第 ７ 報告第 ７号 生徒指導について【非公開】   （学校教育課） 

第 ８ 報告第 ８号 ６月校長会について（学校教育課） 
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開会（午前 9時 30分） 

 

（事務局） 

皆さまこんにちは。ただいまから、第 4回長洲町教育委員会議を開催いたします。な 

お、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第 13 条第 1 項に基づき、会議の議事

進行を教育長にお願いします。 

（戸越教育長） 

はい、皆さまおはようございます。本日は、出席委員が定数に達しておりますので、 

この会議が成立することを報告します。 

  あらかじめ、お諮りします会議の議題は、事前に通知したとおりでよろしいでしょう 

か。なお、日程番号第 7、報告第 7号の「生徒指導について」は、個人情報が含まれます 

ので、非公開としますがよろしいでしょうか。 

（異議なしの声あり） 

（戸越教育長） 

日程番号第 1、議事日程について、本日 1 日間とします。よろしいでしょうか。 

（異議なしの声あり） 

（戸越教育長） 

日程番号第 2、会議録署名委員の指名について、田中委員を指名します。 

（田中委員） 

はい、お受けいたします。 

（戸越教育長） 

日程番号第 3、議案第 14 号「長洲町放課後事業『フレンズ』長洲町放課後健全育成事 

業支援員の任用について」事務局から説明をお願いします。 

（議案第 14 号 学校教育課長説明） 

（戸越教育長） 

今の件について、ご質問、ご意見はございませんか。 

（なしの声あり） 

（戸越教育長） 

この件につきましては、承認いたします。では、次に行きます。 

日程番号第 4 号 協議第 3 号について事務局から説明をお願いします。 

（協議第 3 号 生涯学習課長説明） 

（戸越教育長） 

今の件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

（隈部委員） 

  アンケートの設問でスポーツクラブでスポーツ活動に限定されると思うが、音楽活動 

もクラブとしてある訳だから、「クラブ」でいいのではないか。 

（藤井 生涯学習課長） 

  スポーツクラブ・教室等という文言で、スポーツクラブのみ限定され、誤解を招く可 

能性がございますので、スポーツを削りまして、クラブに修正したいと思います。 
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（戸越教育長） 

  他にありませんか。それでは、私から、にこにこクラブに所属している児童の送迎を 

調査したいということが主な目的なのですか。 

（藤井 生涯学習課長） 

  その調査だけで終わるのではなくて、スポーツ全般に対する調査として行いたいと考 

えています。 

（戸越教育長） 

  他にありませんか。 

（なしの声あり） 

（戸越教育長） 

では、次に行きます。 

日程番号第 5 号 協議第 4 号について事務局から説明をお願いします。 

（協議第 4 号 学校教育課長説明） 

（戸越教育長） 

今の件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

（徳田委員） 

確認なんですけど、今年度から初めてなんでしょうか。 

（松林 学校教育課長） 

4 年程前からだったと記憶しておりますが、先生方の勤務は暦通りで、盆休みがありま 

せんでしたので、お盆の閉庁日を設けようということで、始めたものです。 

  一昨年度は 1 日、昨年度は、2 日でありましたが、今年度は 3 日としておりまして、15 

 日のお盆前が、11 日、12 日が土曜、日曜ですので、13 日から 15 日までの 3 日間を閉庁 

日としますと、5 連休になりますので、お盆の休暇期間を長く取るため、今回は、3 日間 

を閉庁日としたいと考えております。 

（坂本 職務代理者） 

 先生たちの働き方改革の一つでもあるんですよね。 

（松林 学校教育課長） 

  おっしゃる通り、働き方改革の一つでもあります。先生方は夏休みに入りますと、研 

修や出張などが多いんですね。年休も取られる先生もおられますが、夏休みでも平日は 

学校は開いていますので、管理職の校長か教頭のどちらかは必ず出勤されています。で 

すので、管理職に対しても、お盆の閉庁日は学校を閉庁して休んで、リフレッシュして 

もらうということで、今回は 3 日間を考えています。 

（戸越教育長） 

  他にありませんか。 

（なしの声あり） 

（戸越教育長） 

では、次に行きます。 

日程番号第 6 号 報告第 6 号について事務局から説明をお願いします。 

（報告第 6 号 学校教育課長説明） 
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（戸越教育長） 

今の件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

（なしの声あり） 

（戸越教育長） 

この件につきましては、終わります。 

では、次に行きます。 

日程番号第 7 号 報告第 7 号について事務局から説明をお願いします。これは、個人 

情報が含まれますので、非公開として取り扱います。 

（報告第 7 号 学校教育課長説明） 

 

－ 報告第 7 号については、個人情報の保護の観点から非公開 － 

 

（戸越教育長） 

この件につきましては、終わります。では、次に行きます。日程番号第 8 号 報告第 8 

号について事務局から説明をお願いします。 

（報告第 8 号 学校教育課長説明） 

（戸越教育長） 

今の件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

（なしの声あり） 

（戸越教育長） 

他になければ、これで全ての日程を終了します。平成 30 年度第 4 回教育委員会会議を 

終了します。大変お疲れさまでした。 

 

 

閉会（午前 11 時 44 分） 


